

Petite aventure RER du 03 Mai 2024



Panique dans le RER lorsque le haut parleur annonce que tous les trains seront à l'heure.... Mais bientôt les voyageurs seront rassurés.... Ouf ce n'était qu'un exercice

Après une visite au Musée National des Arts Asiatiques Guimet, voilà que me prend l'idée saugrenue de rentrer chez moi!

Je me rend donc vers 13h à la station du RER Ligne C du Pont de l'Alma...

Le RER de 13h10 pour Saint Martin d'Étampes (ma ligne) est annoncé puis soudainement il disparaît des affichages et une annonce par haut parleur nous indique que ce train est supprimé suite à une panne... prochain RER 13:47.... Aïe

Le RER de 13h47 arrive, nous montons, le RER démarre puis à peine engagé dans le tunnel une annonce sonore retentit: « Changement de terminus... la dernière station desservie sera celle de la Gare d'Austerlitz car une voiture est tombée du pont de Choisy sur les rails... ».

Donc tout le monde descend Gare d'Austerlitz et des agents de la SNCF nous indiquent « Conseil allez jusqu'à Juvisy avec le RER D et ensuite il faudra prendre des bus (entre Juvisy et chez moi il faut prendre 3 bus... 1h45 mini car le problème est de les trouver et que les horaires correspondent).

Bon je vais Gare de Lyon prendre le RER D... Qui s'arrête en pleine voie juste

avant Maisons-Alfort, donc très loin de Juvisy, avec l'annonce: « Incident de personne » ce qui est une façon politiquement correcte d'indiquer un suicide ou, plus rare, un accident ou un malaise.

Nous restons 1h en pleine voie puis nous redémarrons jusqu'à la gare de Maisons-Alfort où nous sommes évacués non seulement du train mais aussi de la gare par la police... Nous voilà donc des centaines devant la gare à chercher comment rentrer chez nous... seule réponse des agents de la SNCF, il faut prendre des bus... Bon pour moi impossible car il n'y a aucune liaison possible, même avec correspondance, entre Maisons-Alfort et ma gare.

Je décide donc de prendre un taxi, bien conscient que cela va me coûter un maximum (au moins 100€) mais j'abandonne vite cette idée car impossible de trouver un taxi disponible.

Je réalise soudainement qu'il y a une ligne de métro à Maisons-Alfort! Me voilà donc parti pour une petite marche de 2,5 km pour rejoindre la station de métro et une fois arrivé, direction Paris pour rejoindre, là encore après une bonne marche de 3km.... la station du RER C Bibliothèque François Mitterrand.

Lorsque j'arrive, le trafic reprend tout juste et le quai est noir de monde, j'attends tranquillement le passage de 2 RER avant de pouvoir monter dans un train sans avoir à me battre (c'est à ces moments que l'on prend conscience des réactions fort peu civilisées des gens).

Une fois dans le RER et celui-ci en route, une nouvelle annonce retentit: « Ce train ira de manière certaine jusqu'à Brétigny sur Orge mais pas sûr qu'il aille plus loin »...Aïe, la gare de Brétigny est juste avant Marolles en Hurepoix, ma gare, et je sais que les moyens pour aller en bus de Brétigny à Marolles sont quasiment inexistant!

Arrivés à Brétigny tout le monde descend et nous devons attendre le RER suivant qui arrive au bout d'une demi-heure et m'amène, enfin à la gare de Marolles où je peux reprendre ma voiture et rentrer chez moi à 19h30 soit 6h30 après le début de ce périple!

J'ai alors forcément une pensée émue pour tous les gens qui empruntent ce satané RER tous les jours....

